



martos

Proyecto de Desarrollo Local y Urbano
para el municipio de Martos



Unión Europea
Proyecto financiado 70%
por el Fondo Europeo de
Desarrollo Regional (FEDER)

Una manera de hacer Europa

martos

escuela municipal
teatro, música y danza

actuación

Un espacio ideado para la formación y el disfrute de la cultura, el teatro, la música, o la danza, así se puede definir la función a desempeñar por la nueva Escuela Municipal de Teatro, Música y Danza, promovida por el Ayuntamiento de Martos y concebida como un nuevo servicio docente para la formación integral, práctica y teórica del alumnado en diversas disciplinas artísticas.

Esta actuación está enmarcada en el Proyecto de Desarrollo Local y Urbano de Martos, cofinanciado al 70% por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional FEDER y al 30% por el consistorio marteño.

Con su puesta en funcionamiento, se abren grandes perspectivas en la educación musical, teatral y de la danza, proporcionando a los vecinos de la ciudad, que deseen acercarse a estas disciplinas como aficionados, la posibilidad de desarrollar sus capacidades creativas y sensibilidad artística.

Hoy, el municipio de Martos dispone de un nuevo servicio cultural destinado a la proliferación de estas disciplinas, enmarcado en el edificio más emblemático y representativo de la cultura marteña, el Teatro Municipal “Maestro Álvarez Alonso”.

En concreto, la medida ejecutada ha permitido la adecuación de la planta baja del Teatro Municipal, transformándola y dotándola del mobiliario necesario para su fin último, albergar la Escuela Municipal de Teatro, Música y Danza.

La creación de este nuevo servicio público, se complementará con la puesta en marcha de actividades y acciones de formación que irán dirigidas a todos aquellos ciudadanos y ciudadanas que deseen participar de las mismas.

En los próximos meses, Martos tras hacer frente a las demandas socioculturales emanadas de sus vecinos, se habrá convertido en un municipio que impulsa el desarrollo cultural y artístico, proporcionando para ello, los materiales, espacios e instrumentos necesarios.



martos

escuela municipal teatro, música y danza



El proyecto de Desarrollo Local de Martos, plantea en su iniciativa diferentes objetivos, siendo el fin último de estos el aumento de la calidad de vida, del bienestar y de la cohesión social de los vecinos de la ciudad, mediante la ejecución de diferentes actuaciones de calado social, urbanístico, cultural y medioambiental.

La creación de la nueva Escuela Municipal de Teatro, Música y Danza, supone una firme apuesta municipal por mejorar la cualificación de nuestros vecinos en temáticas artísticas y escénicas varias.

En concreto la intervención del Ayuntamiento de Martos, ha consistido en la adecuación, reforma, mejora funcional y dotación de equipamiento de un espacio propiedad municipal, situado en los bajos del Teatro Municipal Maestro Álvarez Alonso, dotándolo a su vez, de los servicios necesarios para la puesta en marcha del nuevo servicio cultural.

La creación del nuevo espacio destinado a la formación y potenciación cultural de los vecinos de Martos, supone la consecución de los siguientes objetivos claves, para el desarrollo del futuro del municipio.

- La potenciación de las infraestructuras culturales.
- Revalorización de los espacios municipales destinados a la cultura.
- Puesta en marcha de nuevas oportunidades de empleo y crecimiento económico.
- Incremento del número de vecinos que acceden a los servicios culturales municipales.
- Unificar las sinergias de los servicios municipales ofreciendo un nuevo servicio al ciudadano en un lugar adecuado relacionado con otros servicios docentes.
- Creación de puestos de trabajo.
- Dar uso a un espacio municipal actualmente inservible.

Martos se convierte gracias a la ejecución de esta actuación en una ciudad con importantes infraestructuras culturales, que la convierten en un referente a nivel provincial y que da respuestas a las demandas de sus ciudadanos en materia de promoción y mejora del desarrollo cultural y formativo de los mismos.